

24.10.23

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das erste Quartal, die ersten 10 Wochen sind nun fast geschafft. Aus diesem Grunde finden in der kommenden Woche jeden Tag nachmittags die Quartalskonferenzen für jeweils zwei Jahrgangsstufen statt. Da wir mit allen Unterrichtenden möglichst ausführlich über die Lerngruppen und die jeweiligen Quartalseinschätzungen sprechen wollen, werden die Konferenzen viel Zeit in Anspruch nehmen.

Am *Montag* wird der Unterricht nachmittags leider für alle Stufen entfallen müssen. Die Lerngruppen bekommen Aufgaben für den Nachmittag. Am *Donnerstag* werden die Kl. 5-7 nachmittags Unterricht haben und die Klassen 8 – 13 werden erneut Aufgaben bekommen, die sie zuhause erledigen sollen.

Am unserem **1. Elternsprechtag am 15.11.2023** werden dann u.a. die Ergebnisse des Quartalsausstausches mit Ihnen besprochen. Auf der Rückseite dieses Briefes finden Sie dazu alle wichtigen Informationen und den Rückmeldeabschnitt.

Der für uns so wichtige „**Tag der offenen Tür**“ findet dieses Jahr am **Samstag, den 25.11.2023** statt. Es handelt sich um einen *verpflichtenden* Schultag, da wir mit diesem den unterrichtsfreien Freitag nach Altweiber herausarbeiten. Kolleginnen und Kollegen besprechen mit Ihren Kindern deren Einsatz. Wir würden uns sehr freuen, wenn auch Sie mal wieder bei uns reinschauen und sich einen Eindruck von der Vielfalt unseres Schullebens verschaffen.

Wir haben das große Glück, dass wir zum 1. November zwei junge Kolleginnen fest einstellen dürfen. Frau Dechow und Frau Ernst freuen sich schon auf ihren Start bei uns. Aus diesem Grunde wird es auch in der Woche des 1.11. zu einem „kleinen“ Stundenplanwechsel kommen.

Auch wir spüren, dass die Krankheitswelle langsam anrollt. Da wir trotz Neueinstellungen personell immer noch stark unterbesetzt sind, ist der perspektivisch hohe Vertretungsbedarf durch das Kollegium nicht zu stemmen. Das Vertretungsplanteam ist bemüht, die Ausfälle, wo immer möglich, zu kompensieren. Rein rechtlich dürfen wir den Unterricht für die Kl.7-13 ausfallen lassen. Gerade für die jüngeren Jahrgänge ist dies natürlich aufgrund der Betreuungssituation für Sie als Eltern ein Problem. Für den Jhg.7 werden wir bei Bedarf an den langen Nachmittagen eine Notgruppe einrichten. Bitte teilen Sie dem Klassenteam im Jhg.7 mit, falls sie eine Betreuung an den Langtagen für Ihr Kind wünschen.

Ich möchte mich bei Ihnen für das in mich gesetzte Vertrauen und Ihre Zusammenarbeit bedanken und wünsche Ihnen allen eine geruhsame und hoffentlich besinnliche Zeit im Herbst.

P.Mersmann  
(Schulleiterin)